

# Projet humanitaire

Mr Michel, dans le dernier Minimes-Infos, a présenté un projet d'élèves de 1<sup>ère</sup>, qui entre dans le cadre du Défi-Citoyenneté.

Onze élèves partiront en **mission éducative de découverte de l'humanitaire**, avec l'association « Amour Sans Frontière » (ASF), aux prochaines vacances de Toussaint (15-25/10/2020).

L'équipe répond à nos questions :

## **1. Quelle est la genèse de votre projet ?**

Lors de notre pèlerinage diocésain à Lourdes en juin 2019, nous avons été touchés par la **joie de rendre service**. Nous avons voulu nous engager très concrètement, donner de nous-même dans un projet humanitaire qui nous tiendrait à cœur. Nous avons échangé immédiatement avec Fabienne et Caroline, nos animatrices en Pastorale, ainsi qu'avec Mr Michel, présent aussi à Lourdes. Nous avons **contacté l'association humanitaire catholique « Amour Sans Frontière »**, qui a collaboré avec les Minimes pour le Bol de riz et la Fête Don Bosco 2019. Les bénévoles (dont un ancien minimois !) de cette association ont accueilli notre idée avec beaucoup d'enthousiasme et de reconnaissance pour plusieurs raisons :

- Notre forte **motivation**,
- La **transmission** de la valeur **engagement citoyen**.
- Une des missions statutaires d'ASF est **l'éducation**. Ainsi, nous apprenons à monter un projet humanitaire, avec tout ce que cela implique concrètement : former une équipe, écrire le projet et définir son but, nos actions de financement des œuvres d'ASF.

Et tout cela, en maintenant **l'exigence scolaire !**

## **2. Quels sont vos objectifs ?**

### **Etre Acteur, rencontrer /partager et témoigner**

#### **• Etre Acteur :**

Nous collectons des fonds destinés aux besoins recensés par ASF :

- pérenniser les liens créés lors de la Fête Don Bosco 2019 avec l'école primaire de Kamboua (Togo) et leur procurer des moyens de financement durables.
- procurer des moyens de financement durables à un établissement marianiste (Lycée Pierro Micossi à Tchébébé), accompagné par ASF.
- aider des œuvres salésiennes à Lomé (oratoire, établissement d'enseignement professionnel).

- **Rencontrer /Partager :**

Monter un tel projet ensemble, c'est apprendre à faire équipe !

En plantant ensemble (Minimois, lycéens de Tchébébé, villageois) des arbres fruitiers (un moyen de financement pérenne), nous nous découvrirons mutuellement.

Nos diverses visites, les échanges avec les novices salésiens et jeunes togolais faciliteront les rencontres.

- **Témoigner :**

Cette expérience est et sera tellement riche qu'il est essentiel, vital de témoigner, de transmettre ce que nous aurons vécu !

Nous prévoyons donc de réaliser un montage photo/vidéo que nous offrirons en remerciement aux Minimois, aux établissements partenaires, aux paroisses sollicitées, à nos familles, ....

### **3. *Quels sont vos actions ?***

- Bols de riz : nous contactons les Directions de nos anciens Collèges pour obtenir la recette de leur Bol de riz
- Ventes diverses auprès de paroissiens
- Sensibilisation de nos familles, amis, ...

**Important : tout cet argent récolté est intégralement versé à ASF.**

### **4. *Comment est financé notre voyage ?***

Nos familles règlent intégralement les frais du voyage, sauf obtention de subventions.